
800 m²

Réf. V0244LM

2 756 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue
Maison à vendre (84800)
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A quelques kilomètres de L'Isle-sur-la-Sorgue, cette propriété d'environ

800m² de surface totale est une pépite avérée pour les amoureux de la

nature  en  quête  d'un  lieu  exceptionnel  pour  mener  une  activité

d'accueil  au  public  tel  hôtel  ou  maison  d'hôtes  avec  restauration,  ou

pour toute personne désireuse d'une vaste demeure familiale.Edifié sur

un  terrain  de  près  de  2  hectares,  au  calme  absolu,  ce  domaine  offre

une  vue  splendide  sur  le  Mont  Ventoux  et  les  Dentelles  de

Montmirail.Authentique  havre  de  paix  niché  au  coeur  de  la  Provence

dans un cadre bucolique et chaleureux, proche des lieux ...

Just  a  few  kilometres  from  L'Isle-sur-la-Sorgue,  this  property  with  a  total  surface

area of  around 800 m² is  a real  gem for  nature lovers looking for  an exceptional

place to run a hotel or guest house with catering facilities, or for anyone looking for

a large family home.Built on almost 2 hectares of land, in absolute peace and quiet,

this  estate  offers  a  splendid  view  of  Mont  Ventoux  and  the  Dentelles  de

Montmirail.An authentic haven of peace nestled in the heart of Provence in a warm,

bucolic  setting,  close  to  tourist  attractions.Information  on  the  risks  to  which  this

property is exposed ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN
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